

Monseigneur,
Monsieur le chanoine, Monsieur l'abbé, cher Père,

Dans l'espérance en la Résurrection, nous avons la peine
de vous annoncer le décès de

Monsieur l'abbé **Jean-Paul de SURY d'ASPREMONT**

vicairer à la paroisse Ste-Claire de Genève, de 1969 à 1974,
aumônier romand de l'Action catholique générale (Vie et Foi), dès 1974,
rédacteur au *Courrier* de Genève, de 1974 à 1985,
aumônier romand des Unions féminines, dès 1981,
secrétaire de la pastorale d'ensemble pour le canton de Genève,
de 1985 à 2000,
administrateur de la paroisse Sainte-Marie-du-Peuple de Genève,
de 1991 à 1992,
administrateur de la paroisse de Compesières, de 1993 à 1996,
administrateur de la paroisse de Plan-les-Ouates, de 1995 à 1996,
délégué épiscopal pour le canton de Genève, de 1996 à 2000,
aumônier de la communauté œcuménique des personnes handicapées
et de leurs familles, dès 1996,
curé in solidum des paroisses du secteur Meyrin-Mandement,
de 2000 à 2004,

qui est entré dans la paix du Seigneur
le 5 mars 2020.

Il était dans sa 76^e année et la 51^e de son sacerdoce.

L'**Eucharistie** et le **dernier adieu** seront célébrés en l'église
Saint-Paul de Cologny, le mardi 10 mars 2020, à 15 heures.

✠ Charles MOREROD OP
évêque de Lausanne, Genève et Fribourg



*Père, en tes mains je remets mon esprit.
Lc 23, 46*



Veillez célébrer une messe ou prier pour lui.